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Ao décimo sexto dia do mês de agosto de dois mil e vinte e três, às onze horas e trinta minutos, 1 

presencialmente, na sala Tito Ruch, realizou-se a 1ª Reunião Extraordinária do mês de agosto de 2023 do 2 

Colegiado da Faculdade de Medicina. A reunião foi presidida pelo Prof. Adauto Dutra Moraes Barbosa, 3 

Diretor da Faculdade de Medicina, estando presentes os membros do Colegiado: Prof. Carlos Augusto 4 

Faria e Prof. Arnaldo Costa Bueno, MMI; Prof. Alair Augusto Sarmet Damas dos Santos e Prof.ª Cristina A. 5 

Pantaleão Fontes, MRD; Prof.ª Raiane Cardoso Chamon e Prof.ª Patrícia de Fátima Lopes de Andrade, 6 

MPT; Prof. Daniel Pagnin e Prof.ª Váléria de Queiroz Pagnin, MSM; Prof. Luis Antônio dos Santos Diego, 7 

MCG; os representantes discentes André Felipe Rocha e Yuri S. F. de Souza, DABT. Convidados: Prof.ª 8 

Claudete Araújo Cardoso, coordenadora da graduação em medicina, Profª Rosa Leonôra Salerno Soares, 9 

Chefe do MMC, Prof. Ismar Lima Cavalcanti, Chefe do MCG, Profª Maria Elisa Ramos Miterhof, subchefe 10 

do MCG, e Priscilla Vieira de Biasi Cordeiro, técnica-administrativa da Faculdade de Medicina. A 11 

presidência abriu a reunião com a pauta única: Aumento do número de vagas para o curso de graduação 12 

em medicina, conforme Ofício Circular No 4/2023/GAB/SESU/SESu-MEC, de acordo com a decisão do 13 

colegiado de curso de graduação em medicina. A Profª Claudete Cardoso explicou que hoje o curso de 14 

medicina oferece 90 vagas semestrais, totalizando 180 por ano. O assunto foi levado à reunião do NDE e 15 

deliberado na reunião do colegiado de curso, sendo unanime a decisão nos dois fóruns supracitados pela 16 

manutenção do número de vagas oferecidas pelo curso de medicina da UFF. O colegiado de unidade 17 

decidiu então, também por unanimidade, acompanhar a decisão do colegiado de curso, sendo, portanto, 18 

pela manutenção do número de vagas no curso de Medicina da UFF. Os representantes discentes 19 

presentes na reunião disseram que o DABT expedirá uma nota em tom de denúncia por causa da 20 

impossibilidade de aumentar o número de vagas no curso de Medicina, devida principalmente à falta de 21 

infraestrutura, recursos humanos etc. O Prof. Alair Sarmet respondeu explicando que essa decisão deveria 22 

ser bem refletida, pois a Faculdade de Medicina está, no momento, migrando para uma sede nova. Às onze 23 

horas e cinquenta minutos, nada mais havendo a tratar, o presidente deu por encerrada a reunião, e, para 24 

constar, eu, Priscilla Vieira de Biasi Cordeiro, lavrei a presente ata, que vai assinada por mim e pelo 25 

presidente da reunião de colegiado de unidade, Prof. Adauto Dutra Moraes Barbosa, Diretor da Faculdade 26 

de Medicina. 27 
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